
 

5月度 ＜第 39回＞        会長の時間           平成 26年 5月 8日 

卓話者＝（株）オンワード樫山広島支店（若菜昭則・川本準也さん） 

    演 題＝「背広の着こなしの変化とクールビズ事情」 

   

先月 4月 1日、17年振りに、消費税が 5%から 8%へ引き上げられ 1ケ月が経

過しました。増税前の 3 月には、トイレットペーパーなどの生活必需品の駆け

込み需要も有りましたが、…どうでしょう！…会員の皆さんも「じわじわ」と

負担増を感じられているでしょうか！ 

テレビ、新聞報道を見ていますと、増税に伴う駆け込み需要の反動で、大手百

貨店の売上高や新車販売台数はマイナスに転じたそうですが、これらは、想定

内との事で、大きくは落胆していないとの事でございます。 

また、政府、経済界も一様に、懸念していたほど鈍化していないとの楽観的

な見方が広がっている。との事ですので、夏から秋にかけ景気の上向く事に大

いに期待したいと思います。 

 

さて、皆さんは、ゴールデンウィーク（長い所では 11日間有った）どのように

過ごされましたでしょうか！釣り・ゴルフ・ハイキングにと、趣味を楽しまれ

た方、或いは、博物館・行楽地・ドライブ・読書等で、過ごされた方、はた、

また、国内外へ足を伸ばして旅行等された方、…と、様々でしょう！ 

全国の行楽地でも、あの手この手で客を呼び込もうとしておったそうですが、

今年は曜日並びから、長期連休になら無い事も有って、行先選びは「安・近・

短」の傾向が強かったようです。どうも、温泉地も GW 前半は、平日も挟んだ

事も有り部屋にも余裕が有ったそうですが、レジャー施設等含め、後半に勝負

をかけた所が多かったとの事です。 

地元の常盤公園でも、他府県からの入場者も多数有ったとのことで、大変喜

ばしいことです。それぞれのご家族で、ゴールデンウィークを楽しくも、有意

義に過ごされた事と思います。 

 

一方、この度の 4月増税に合わせて、新たな切手が 11種類発行されと事をご存

じでしょうか！消費税法では、郵便切手は、原則非課税です。…なのに 50円切

手が 52円切手になったそうです。…何故か良く解かりません！解かる方がおら

れましたら教えて下さい。 

また、今回発行された切手の内、2円切手が 11年振りに復活し、今、その図

案の「うさぎ」が、とても可愛いとの評判だそうです。 

一度、手に取って見られたらいかがでしょうか！ 



 

当クラブでは、本年度最後になりますが、親睦行事として「官兵衛ゆかりの地；

中津の旅」を 5/18（日）川戸親睦活動委員長のもと、企画しております。まだ、

まだ、バスにも余裕が有るとの事ですので、今一度、ご検討頂き、ご家族お誘

い合わせの上、ご参加下さいます様ご案内申し上げます。 

何よりも、5月は、一年で最も過ごしやすい新緑の季節でも御座います。 

つつじ、アジサイ等、癒しの季節でも有りますので、ゆっくりとご夫婦で、

仲良くスローライフを楽しまれてはいかがでしょうか！ 

最後に、本年度 55名体制に限りなく近づけたいと考えておりますので、今一

度ロータリアンに相応しい方にお声掛けを頂きます様お願い申し上げます。 

 

それでは、本日もロータリーライフをお楽しみ下さいます様お願いし、会長

の時間とさせて頂きます。   …ありがとうございます。… 


